

**Ibagué, 13 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2219**

## **¡Vías y más vías! Los regalos de la alcaldesa Johana Aranda para la comuna 11**

*Más de 3.000 metros cuadrados de nuevas calles fueron entregados en los barrios Arado, Refugio 1, Garzón y Martinica.*

La alcaldesa Johana Aranda llegó este sábado hasta la comuna 11, con la entrega de más de 3.000 metros cuadrados de nuevas vías, uno de los regalos para los 474 años de Ibagué.

*“Esta comuna la siento como propia. Mi primer trabajo fue aquí y en ese trabajo me enamoré de esta comuna. Hoy entregamos estas vías, donde esperaron por 30 años para disfrutarlas. Más que las vías, son las vidas que mejoramos con obras de calidad”,* destacó la mandataria.

Los beneficiados fueron los barrios Arado, Refugio 1, Garzón y la Martinica; donde uno a uno la Alcaldesa visitó y compartió con la comunidad espacios de recreación y esparcimiento, en apoyo con la Policía Metropolitana.

*“Se hizo toda una buena obra, nuestra Alcaldesa cumplió con su compromiso de campaña porque está vía antes era intransitable, esperamos 20 años por ella”,* señaló José Augusto Barreto, presidente del barrio Arado.

En cifras, la Alcaldesa entregó más de 1.060 metros cuadrados de calles nuevas en el barrio Arado; 610 metros cuadrados de vía construida en concreto para el barrio Refugio 1; más de 1.000 metros cuadrados en asfalto para el barrio Garzón y 792 metros cuadrados en concreto para la Martinica.

Es de resaltar, que para la construcción de estas calles, desde la Alcaldía se adelantó un trabajo articulado con el Ibal, el cual realizó el cambio de acueducto y alcantarillado en cada sector.

*“Entregamos más de 5 tramos viales importantes para esta comuna, donde han luchado*

*por más de 30 años por la rehabilitación de estas vías y con la instrucción de nuestra Alcaldesa de construir sobre lo construido, hoy logramos culminar estas obras que estaban pendientes en el sector”,* contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Los niños fueron los principales protagonistas de estas entregas, quienes acompañaron con amor, sonrisas y alegría a la alcaldesa Johana Aranda, además de disfrutar de diferentes actividades como obras de teatro, títeres, pintucaritas, presentaciones musicales, entre otras.

*“Nos sentimos muy, pero muy agradecidos con la Alcaldesa, puesto que esto era un proyecto de más de 40 años y nunca había sucedido; pero hoy, hemos recibido esto y nos fortalece mucho a la comuna”,* expresó Francy Rodríguez, residente de la comuna.

Dentro de tanto, la Administración Municipal llegó con obras de carácter social, entregando una silla de ruedas en el sector, fruto del deseo de una pequeña quien expresó a la Alcaldesa que para el cumpleaños de Ibagué, quería que su papá pudiera salir a disfrutar con ella.

*“Aquí en la comuna 11 tenemos un gran reto, que son los escenarios deportivos. No vamos a permitir que se trunquen los sueños de los niños y por eso vamos a hacer una inversión muy importante”,* concluyó Aranda.